

E-FLITE® UMX™ TURBO TIMBER® BNF® BASIC

EFLU6950 BIND-N-FLY® BASIC



BEST
BRANDS
IN RC



DIE WEITERENTWICKLUNG DER UMX IKONE

EVOLUTION OF A UMX™ ICON

Der E-flite® UMX™ Turbo Timber® ist ein Upgrade der Original Timber mit neuen Funktionen und mehr Power. Verbesserte Kunstflugleistung und unglaubliche STOL-Eigenschaften kommen zu der legendären Vielseitigkeit hinzu.

The E-flite® UMX™ Turbo Timber® updates the original Timber with new features and more power — resulting in extreme aerobatic performance and incredible STOL (Short Take Off and Landing) capability in addition to legendary fly-anywhere versatility.



Der E-flite® UMX™ Timber war das legendäre Ultra-Micro-Modell, das von dem legendären Timber® 1.5m ausgehend verkleinert, und für aufregende STOL-Abenteuer (Short Take Off and Landing) im Micro-Format bestens gerüstet war... bis jetzt. Der UMX Turbo Timber aktualisiert das ursprüngliche Design mit einer modernen Turboprop-Nase und einem 3-Blatt-Propeller sowie einem 3400-kv-Brushless-Motor mit höherer Leistung. Bei Verwendung der gleichen 2S 280mAh-Akkus bietet diese Turbo-Version eine noch bessere STOL-Leistung mit kürzeren Starts und schnellerem Steigen. Du wirst auch extreme Kunstflugfähigkeiten erleben und die Power haben, zu torquen und vertikal herauszusteigen. In den Händen erfahrener Piloten kann der UMX Turbo Timber an noch mehr Orten - auch vom Wasser mit den optionalen Schwimmern (EFLUA1190, nicht im Lieferumfang enthalten) - und in kleineren Hallen geflogen werden. Die Hochdecker-Konfiguration und

Scaled down from the legendary Timber® 1.5m, the E-flite® UMX™ Timber was the iconic ultra micro model best-equipped for exciting STOL (Short Take Off and Landing) adventures and beyond...until now. The UMX Turbo Timber updates the original design with a modern turbo-prop-styled nose and 3-blade propeller, plus a higher-power 3400Kv brushless motor. When using the same 2S 280mAh batteries, this Turbo version provides even better STOL performance with shorter takeoffs and faster climbs. You'll also enjoy extreme aerobatic capabilities and have the power to hover, then climb out vertically. In the hands of experienced pilots, the UMX Turbo Timber can be flown in more places — even off of water with the optional floats (EFLUA1190, not included) — and in smaller spaces. Plus its high-wing configuration and exclusive optional-use SAFE® Select technology provide plenty of stability to make the UMX Turbo Timber a great choice if you've mastered flying





die optionale zuschaltbare, exklusive SAFE® Select-Technologie sorgen für hohe Eigenstabilität, sodass der UMX Turbo Timber eine gute Wahl ist, wenn du bereits erste Erfahrungen hast. Dadurch wird er zu einem Modell, das jedem Piloten, egal ob mit viel oder wenig Flug Erfahrung, eine großartiges Flugerlebnis bereitet!

at least one model before. This makes it a model that pretty much every pilot, from low-time to long-time experienced alike, should own because everyone will enjoy flying it!

FEATURES / FEATURES

- Unglaubliches kurze Start- und Landestrecken (STOL) sowie Kunstflugfähigkeiten
- Einzigartig leistungsfähig und vielseitig – Fliege auf kleinstem Raum
- Leistungsstärkerer 3400-kV-Motor, zum Torquen und senkrechtem heraussteigen
- Aktualisiertes Nasendesign mit 3-Blatt-Propeller und Farbschema im Turboprop-Stil
- Verbessertes Fahrwerkdesign zur Sicherung der Verkleidungen am Rumpf
- Funktionelle übergroße Landeklappen für kürzere Starts und Landungen
- Branchenführende Spektrum™ 2,4-GHz-DSMX®-Technologie
- Einfach zu fliegen mit dem optionalen SAFE® Select-Fluglagenschutz
- Unübertroffene Flugstabilität der AS3X®-Technologie
- Optional montierbare Vorflügel für verbesserte STOL und langsam Flugeigenschaften
- Funktionale und werkseitig installierte LED-Lande-, Navigations- und Strobe-Beleuchtung
- Optionale Schwimmer (separat erhältlich; EFLUA1190) zum Wasserfliegen
- Vollständig vormontiert und sofort einsatzbereit
- Incredible Short Take Off and Landing (STOL) plus sport and aerobatic flight capabilities
- Uniquely capable and versatile so it can be flown in more places and smaller spaces
- More powerful 3400Kv motor for the power to hover and climb out vertically
- Updated turboprop-styled nose, 3-blade prop and trim scheme
- Updated landing gear design to secure fairings to fuselage
- Functional oversized flaps for shorter takeoffs and landings
- Industry-leading Spektrum™ 2.4GHz DSMX® technology
- Easy to fly with optional-use SAFE® Select flight envelope protection
- Unmatched stability and locked-in feel of AS3X® technology for smoother flight performance
- Optional-use leading edge slats for improved STOL and slow flight performance
- Functional and factory-installed LED landing, navigation and strobe lights
- Optional floats (sold separately; EFLUA1190) for flying from water
- Fully factory-assembled and ready to fly right out the box

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Spannweite:	700 mm	Wingspan:	27.6 in (700 mm)
Länge:	483 mm	Length:	19 in (483 mm)
Tragflächeninhalt:	7.7 dm²	Wing Area:	119 sq in (7.7 sq dm)
Abfluggewicht:	124 g	Flying Weight:	4.8 oz (124 g)
Motor:	(1) 3400Kv Brushless (installiert)	Motor:	(1) 3400Kv Brushless (installed)
ESC:	(1) Brushless ESC (installiert)	Speed Control:	(1) Brushless ESC (installed)
Servos:	(5) Ultra Micro Linear (installiert)	Servos:	(5) Ultra Micro Linear (installed)
Fernsteuerung:	Kompatible Full-Range 6+ Kanal Spektrum™ DSMX®/DSM2® Fernsteuerung (separat erhältlich)	Radio:	Full-range 6+ channel Spektrum™ DSMX®/DSM2® Compatible (sold separately)
Empfänger:	(1) Spektrum™ 6-Kanal Empfänger	Receiver:	(1) Spektrum™ 6-Channel Receiver
LiPo:	2S 7.4V 200–280mAh LiPo mit JST-PH Anschluss (separat erhältlich)	Battery:	2S 7.4V 200–280mAh LiPo with JST-PH Connector (sold separately)
Einziehfahrwerk:	Nein	Retracts:	No
Erfahrungs Level:	Skill Level 2 = etwas Erfahrung erforderlich	Experience Level:	Skill Level 2 = Some Experience Required
Empf. Einsatzgebiet:	Outdoor oder indoor	Rec. Environment:	Outdoors or indoors
Montage erforderlich:	Nein	Assembly Required:	No
Montagezeit ca.:	Fertig montiert	Approximate Assembly Time:	Less than an hour





LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) E-flite UMX Turbo Timber® mit:
 - (1) 3400Kv Brushless Motor (installiert)
 - (5) Linear Servos (installiert)
 - (1) Spektrum™ 6-Kanal Empfänger mit Brushless ESC (installiert)
 - (1) Bedienungsanleitung
- (1) E-flite UMX Turbo Timber® with:
 - (1) 3400Kv Brushless Motor (installed)
 - (5) Linear Servos (installed)
 - (1) Spektrum™ 6-Channel Receiver with brushless ESC (installed)
 - (1) Product Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- Kompatibler Full-Range 6+ Kanal Spektrum DSMX®/DSM2® Sender
 - 2S 7.4V 200-280mAh LiPo mit JST-PH Anschluss
 - Kompatibles LiPo Ladegerät
- Full-range 6+ channel Spektrum DSMX®/DSM2® compatible transmitter
 - 2S 7.4V 200-280mAh LiPo with JST-PH Connector
 - Compatible LiPo charger

Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
EFLU6950	E-FLITE® UMX™ TURBO TIMBER® BNF® BASIC		Sofort